



الخليج للتأمين التكافلي
AlKhaleej Takaful Insurance

التاريخ : 2024/7/31
الإشارة : م.ر.ت/2024/125

المحترمين

السادة / إدارة عمليات السوق والمراقبة
بورصة قطر
الدوحة - قطر

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،،

الموضوع : البيانات المالية للفترة المنتهية في 2024/6/30

نرفق لسيادتكم نموذج الإفصاح والبيانات المالية النصف سنوية للشركة عن الفترة المنتهية بتاريخ
2024/6/30 حسب النماذج المعتمدة .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

عبدالله علي العسيري
الرئيس التنفيذي



المحترمين

نسخة : السادة / هيئة قطر للأسواق المالية



نموذج الإفصاح :

(شركة الخليج للتأمين التكافلي) تفصح عن بياناتها المالية نصف السنوية لعام 2024 أفصحت (شركة الخليج للتأمين التكافلي) عن بياناتها المالية المراجعة للفترة المنتهية 2024/6/30 حيث بلغ صافي الربح =/ 42,755,500 ريال قطري ، مقابل صافي الربح =/ 43,570,960 ريال قطري لنفس الفترة من العام الذي سبقه.

كما بلغ العائد على السهم 0,167 ريال قطري في النصف الأول من العام مقابل العائد على السهم 0,171 ريال قطري لنفس الفترة من العام الذي سبقه.

Disclosure Form:

[AL KHALEEJ TAKAFUL INSURANCE COMPANY] DISCLOSES INTERIM FINANCIAL STATEMENT FOR THE SIX MONTHS PERIOD ENDED JUNE 30, 2024.

[AL KHALEEJ TAKAFUL INSURANCE COMPANY] disclosed its reviewed financial statements for the period ended on 30.06.2024. The statements shows that the net profit is QR 42,755,500 Compared to net profit amounting to QR 43,570,960 For the same period of the previous year.

The Earnings per Share (EPS) amounted to QR 0,167 For the period ended June 30, 2024 to EPS amounted to QR 0,171 for the same period of the previous year.